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LE PORTRAIT DE LAURENCE GAFFORINI (élue au comité directeur)  

 

 

 

 

● Nom : GAFFORINI 

● Prénom : LAURENCE 

● Âge : 64 ans 

● Profession : Retraitée  

 

● Comment es-tu venue au basket ?  

Je suis venue au basket à l'âge de 12 ans comme joueuse « benjamine » quand la 

section féminine de l’Etoile de Voiron a été créée. 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

C’est justement cette saison, en 1970, qu’un emblématique entraîneur Tchèque, 

Monsieur Luttna, arrivait dans le club de l’Etoile de Voiron. La saison suivante, il montait 

la première équipe féminine du club, une équipe minime de 7 joueuses. Il ne l’a jamais 

lâchée, lui a fait gravir les échelons jusqu’à au niveau national en quelques années. 

Depuis cette date, je n’ai jamais quitté le club en tant que joueuse puis entraineur, mère 

de joueurs puis dirigeante. Cela fait maintenant 52 ans ! 
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● En quelle année es-tu arrivée à la Ligue ? Pour quelles missions ?   

C’est Joël Geynet qui m’a invité à rejoindre la Ligue des Alpes en 2016. Je m’occupais 

alors des défraiements des arbitres.  

Puis en 2018, j’intégrais la Ligue AURA dans la commission sportive. Actuellement, je 

fais toujours partie de cette commission au sein de laquelle je m’occupe des 

dérogations des championnats U13 à U17M/U18F. Je suis également co-responsable 

avec Jean-Claude Dildarian de la commission Ruralité.  

Actuellement, nous en sommes au stade de l’état des lieux. Nous souhaiterions 

poursuivre ce travail avec l’aide des Comités plus proches du terrain. Tellement de 

disparités existent dans notre Ligue entre les grandes métropoles et nos sites 

montagnards ou ruraux, avec des exigences tellement différentes ! 

 

● Pourquoi t’es-tu engagée au sein de la Ligue ?  

Surtout pour aider les clubs. C’est tellement difficile de les diriger aujourd’hui. Tant 

d’évolution à tous les niveaux : sportifs, financiers, juridiques, mentalités... de nouvelles 

pratiques avec l’arrivée du 3X3, du micro basket, du sport santé dont je suis fan !... 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Je suis actuellement correspondante et trésorière du Pays Voironnais Basket Club, où 

je me suis investie depuis la création du club en 2012 suite au dépôt de bilan de l’Etoile 

de Voiron. 

 

● Qu’est-ce qui te plaît le plus dans l’univers sportif ?  

J’aime le sport en général aussi bien collectif qu’individuel. Il permet de se dépasser, 

de s’épanouir, de faire tomber les barrières sociales, de vivre des émotions tellement 

intenses. Et il se créé de telles complicités, voire plus ! 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

Oui, j’ai toujours baigné dans le milieu sportif. Mon mari était rugbyman, mes 3 enfants 

ont fait du basket. Je les ai toujours suivis. L’investissement dans le sport fait partie de 

ma vie. 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

La fidélité et le respect des autres. 

 

● Quelle est ta devise ?  

La vie est un défi : vis-là, aime, ris, pleure, joue, gagne, perds, trébuche… Mais relève-

toi toujours et avance dans le respect des autres. 

 

 
● Un mot en tant que membre de la sportive (dérogation championnat jeunes) pour 

les clubs ? 

Avec des échanges, il est toujours possible de trouver une solution pour déplacer les 

rencontres en respectant les règles. L’essentiel, c’est que nos jeunes puissent 

pratiquer leur sport favori dans les meilleures conditions. 
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Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Martin Fourcade. J’apprécie particulièrement le biathlon, sport qui allie effort physique 

et précision. 

 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Une marmotte pour vivre au milieu des montagnes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


